De Buen FUGNTE

Periódico Municipal **E Logroño**



N.º 1649 / Viernes 21 de JUNIO de 2024



I impulso de un plan de vivienda y la promoción económica, la activación de proyectos de desarrollo de ciudad para hacerla más próspera, saludable y solidaria son algunos de los aspectos que definen a "un Logroño que avanza con ritmo y con diálogo constante".

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, destacó en su balance del primer año de Legislatura del actual equipo de Gobierno el diálogo con los logroñeses y su participación como una de las claves de un "Logroño que avanza con ritmo". Y sobre la actividad de su equipo, ha destacado que "en nuestro trabajo somos previsibles, porque hacemos lo que dijimos que íbamos a hacer".

En el repaso a los hitos más relevantes que se han registrado en los últimos doce meses, Escobar hizo un repaso que comenzó con un criterio cronológico con tres de las primeras decisiones que caracterizaron el inicio de Legislatura: la apertura de la estación de autobuses, la reapertura del Centro de la Cultura del Rioja y el acuerdo con la Policía Local.

El alcalde se refirió también a algunos de los provectos de ciudad más relevantes que va se están poniendo en marcha. En esa relación mencionó proyectos como el espacio polivalente e intergeneracional que se creará en la antigua estación de autobuses o la intervención que se realizará en la Glorieta del Doctor Zubía.

Además, el alcalde puso en valor la planificación que se está haciendo en dos aspectos fundamentales para el desarrollo de la ciudad: la vivienda y el desarrollo industrial.

En el primero de los aspectos, destacó el plan municipal de vivienda a partir de recursos propios que prevé que se puedan crear en torno a 400 nuevas viviendas, que ya se ha puesto en marcha con la venta de la participación municipal en algunas parcelas y seguirá en los próximos días con la puesta a disposición de inmuebles para rehabilitación en el Centro histórico.

Conrado Escobar también puso el acento en la promoción e impulso de la actividad económica en la ciudad, aspecto en el que también se ha establecido una planificación específica que comenzará a desarrollarse en el polígono de Las Cañas. Además, el empeño en las gestiones que se realizan con las empresas en este ámbito "va se están notando, como se puede apreciar con la iniciativa de Bosonit en el Casco antiguo, la de la UNIR en la calle Cigüeña y el protocolo con Amcor para su permanencia con traslado a un polígono".

En lo que respecta a movilidad, el alcalde apostó por potenciar el transporte público, sobre el que avanzó próximas mejoras en el pago con tarjeta o con móvil, y destacó también los avances que se van a producir en los servicios de Bicilog y de taxis, con renovación y ampliación de flota respectivamente.

Por último, destacó las campañas intensivas de limpieza que se están realizando por barrios y el trabajo que se está desplegando en perfeccionar la recogida selectiva de residuos en comercios y hostelería del Casco Antiguo, para solucionar una de las inquietudes fundamentales de la zona.

Logroño...

... para vivir

El empeño del equipo de Gobierno por que Logroño sea una buena ciudad para vivir se ha plasmado, de partida, en lo más básico: reactivar la creación de vivienda, que llevaba tiempo sin una planificación específica.

El Ayuntamiento ha puesto en marcha un Plan Municipal de vivienda a partir de recursos propios con el que está previsto que se puedan llegar a crear en torno a 400 viviendas. Ya ha comenzado con la venta de parcelas en las que disponía de parte de la propiedad y en breve continuará con la salida al mercado de entre 18 y 20 propiedades en el Centro Histórico para su rehabilitación.

En el tercer trimestre del año se enajenarán 11 parcelas más grandes para nueva construcción, con las que se prevé que se podrían generar 220 viviendas más.

Además, a corto plazo y en colaboración con el IRVI se van a construir 28 viviendas de alquiler asequible en una parcela en la plaza Los Cuentos.

Ligado a ello, se ha dotado de más plazas de aparcamiento a la ciudad, activando 300 entre las dos estaciones más las 100 del solar anexo y 65 plazas provisionales en la antigua estación de autobuses. En las próximas semanas se pondrán a disposición otras 294 plazas de garaje en diferentes puntos, la mayor parte en la zona de Cascajos.

El Ayuntamiento está haciendo también un esfuerzo sin precedentes para mejorar la convivencia y la habitabilidad en el Casco Antiguo, con suspensión de licencias para actividades que generan ruidos,

mejoras en la recogida de residuos, mayor presencia policial y sanciones de conductas incívicas. Además, se esté avanzando en la revisión de ordenanzas de Ruidos, Convivencia, Terrazas y Veladores.

También se han dado pasos relevantes para acelerar el soterramiento del ferrocarril. Por un lado, habrá que culminar la fase 1, de la que todavía quedan aspectos por cerrar, y además se tratará de imprimir mayor ritmo a la urbanización de la zona de Lobete.



Promover e impulsar la actividad económica es otro de los ejes de actuación prioritarios del Ayuntamiento, que se está articulando en torno a dos grandes líneas: un plan municipal de suelo indus-

... para invertir y trabajar

trial y una agenda incesante de contactos con empresas.

En el primer aspecto, se han concretado inversiones y planificación, un compromiso real y decidido con la política de suelo industrial. El Ayuntamiento invertirá una media de 1,5 millones de euros al año durante este mandato para

acometer actuaciones en los polígonos de Cantabria, La Portalada y Las Cañas. Comenzarán en breve en el último, con actuaciones en infraestructura eléctrica de alta tensión, alumbrado público y urbanización, con una inversión de 3 millones de euros, en colaboración con la ADER.

Respecto a las empresas, el Ayuntamiento mantiene un observatorio constante con las sociedades con intereses en la ciudad para promover las máximas facilidades de cara a su continuidad o emplazamiento en la ciudad. Los frutos más recientes en este ámbito han sido los acuerdos alcanzados con Amcor, Bosonit y la UNIR para que permanezcan en Logroño y continúen generando riqueza, empleo y liderazgo en nuestra ciudad.

... solidario y para todos

Logroño es una ciudad cada día más inclusiva y solidaria para todos sus ciudadanos. Se están implementando programas y servicios para apoyar a nuestros mayores, pero también iniciativas para los jóvenes y, por supuesto, para la promoción de la igualdad.

Nuestros mayores cada vez están más presentes y para ellos se ha lanzado un nuevo **programa de ayudas económicas** para personas mayores de 85 años que residan sus domicilios. Además, nuestra ciudad cuenta con un nuevo centro de ocio para personas mayores en San Gregorio y se han puesto en marcha de iniciativas como 'Logroño despierta' y 'Bailando en plata'. Asimismo, se ha reorganizado el Servicio de Ayuda a Domicilio para atender mejor a los usuarios.

Logroño no se puede entender sin sus niños y jóvenes, y pensando en ellos se han ampliado las plazas en las ludotecas, se ha abierto una ludoteca en el parque infantil de tráfico, se ha creado la iniciativa 'Conciertos emergentes' para jóvenes y se han habilitado nuevas plazas en salas de estudio.

Es fundamental contar con una manifestación social periódica contra la violencia machista por lo que se han recuperado las concentraciones con-

tra la violencia de género y se avanza en políticas de Igualdad en el grupo 'Logroño por la Igualdad'.

... se activa

El nuevo impulso que necesitaba Logroño se apreció prácticamente desde los primeros días de la Legislatura, con el desbloqueo de dos infraestructuras relevantes para el desarrollo de la ciudad que se encontraban paralizadas desde hacía tiempo.

El 6 de octubre se inauguraba la nueva estación de autobuses de Logroño que cambió considerablemente la imagen de entrada a Logroño para los muchos viajeros que visitan nuestra ciudad aportando unas instalaciones y servicios modernos que sustituían a los históricos de Avenida de España.

En ese mismo mes, el día 27, reabría el que ya es otro emblema de la ciudad: el Centro de la Cultura del Rioja (CCR) que, en su todavía corta actividad, ya se ha convertido en un potente dinamizador de nuestra cultura, nuestro sector del vino y nuestro turismo.

Además de ofrecer interesantes exposiciones de la mano del acuerdo con el Museo Vivanco de la Cultura del Vino, el CCR ha sido el marco para canalizar importantes acuerdos de fomento de la cultura del vino y del enoturismo y su programación se ha consolidado como uno de los mayores focos de atracción de visitantes.



En la misma línea de proyectos relevantes que marcarán el devenir de Logroño, recientemente se han presentado y en breve se pondrán en marcha dos proyectos claves en el centro de la ciudad: el nuevo espacio polivalente e intergeneracional que se creará en la antigua estación de autobuses y la intervención en la Glorieta del Doctor Zubía, que la conectará con el Casco Antiguo, las Cien Tiendas y Avenida de la Paz.

Pendiente de presentación, que se producirá en las próximas semanas, se encuentra otro de esos proyectos emblemáticos que nos permitirá poner en valor el pasado histórico de Logroño. Dentro del mismo, se resaltará la relevancia del Cubo del Revellín, se realzará el yacimiento de Valbuena y se mejorará la conectividad de estos espacios con itinerarios culturales y emocionales con el centro de la ciudad



... dinámico, cultural y comercial

Logroño ha reforzado en el último año su carácter de referente cultural, con un impulso también destacado como sede de eventos deportivos. Además, en toda esta actividad se han buscado sinergias con el comercio de la ciudad.

En el ámbito **cultural**, destacan varias de las citas propias que se impulsan desde el propio Ayuntamiento, como Cuéntalo, Mayo Jazzea, la Casa de las Ciencias, Teatro Bretón y Biblioteca Rafael Azcona; también se colabora en festivales de referencia nacional e internacional, como Concéntrico, Actual o MUWI, por citar los más relevantes.

En el **deportivo**, Logroño ha acogido un sinfín de torneos nacionales en edades entre los 14 y los 16 años en disciplinas variadas que han llenado de deporte las instalaciones y que ha generado también un número importante de visitantes. A ello se suman las iniciativas de entidades de la ciudad y del propio Logroño Deporte que han logrado un calendario continuo e interesante de citas de este tipo.

Además, se ha buscado la interacción de estas citas con el comercio de la ciudad en una iniciativa innovadora que cada vez va calando más entre los logroñeses: **CUCO**, **Cultura de Comercio**, con convocatorias en varias zonas de la ciudad que se irán ampliando. En definitiva, Logroño más dinámico que nunca.

...cuida su identidad

Logroño ha emprendido un esfuerzo sin precedentes en la investigación, protección, puesta en valor e impulso de varios de los elementos clave que configuran la identidad logroñesa.

En este sentido, la Corporación aprobaba recientemente en Pleno extraordinario la oficialización del **Himno a Logroño** de Rafael Ibarrula y José Manuel Calzada, así como iniciar el proceso administrativo para hacer lo propio con la bandera y el escudo de la ciudad.

Para que los valores históricos tengan la mejor difusión posible también cobra relevancia la figura de los **cronistas oficiales**, perfil del que Logroño carecía desde hace años y que ahora se ha cubierto por partida doble: con un cronista popular, Federico Soldevilla, y una cronista académica, la responsable del Archivo Municipal y colaboradora en estas páginas Isabel Murillo.

Y hace pocos días el alcalde de Logroño, Conrado Escobar, recibía del director territorial de Ibercaja en La Rioja las llaves del **torreón del Espolón** donado por la entidad al Ayuntamiento, junto con su tradicional carillón y sirena.



... más verde y saludable

Logroño ha emprendido un camino firme y decidido para convertirse en la ciudad con mayor superficie verde por habitante. Será sin duda la cara más visible de la Estrategia Logroño Circular.

El objetivo que nos planteamos a unos cuantos años lo hemos expresado de forma clara y fácilmente memorizable: '3-30-300': que en el futuro Logroño tenga 3 árboles por cada ciudadano, que cuente con un 30% de cobertura vegetal y que cada logroñés no tenga una distancia de más de 300 metros a un espacio verde.

Y, para hacerlo realidad, el Ayuntamiento ya está trabajando en la creación de **tres nuevos parques**, del Camino, de las Tejeras y el Princesa Leonor, a los que se unirán en un plazo medio la integración ambiental del barranco de Oyón y del Interceptor Sur.

Serán espacios en los que, además, se aplicarán criterios de circularidad desde su mismo diseño, con alguno de ellos autosuficientes. El alumbrado se resolverá con tecnología solar, el agua para su riego procederá de procesos circulares de aguas recicladas, su masa vegetal se dispondrá con estrategias de sostenibilidad y su mobiliario urbano se resolverá con materiales reciclados.

Esta estrategia se unirá a otras de creación de 'islas climáticas'



y a una mejora en los criterios de ges-

tión de los **parques y jardines** de Logroño para seguir avanzando hacia una ciudad más saludable y climáticamente neutra. Para el primer objetivo, el recorrido verde de más de 25 kilómetros que rodeará la ciudad contribuirá a la absorción de CO₂ y será el mejor marco para fomentar hábitos de vida virtuosos.

Al segundo objetivo, avanzar hacia la neutralidad climática contribuirán además otros factores incluidos en la estrategia como el **impulso de comunidades energéticas** en los ámbitos urbano e industrial y de la generación renovable, o el impulso de una movilidad con menor numero de emisiones nocivas, con la mejora de **puntos de recarga para vehículos eléctricos** y la mejora del **transporte urbano**.



... dialoga y participa

El buen ritmo con el que está avanzando Logroño en el último año ha sido posible por el diálogo contante con los vecinos, colectivos e instituciones.

Diálogo de primera mano y cara a cara que pone en práctica cada comienzo de mes el alcalde y su equipo en los 'Sábados del vecino', por los que ya han pasado 220 logroñeses y logroñesas aportando sus sugerencias y demandas. Y también con los colectivos de la ciudad a los que se ha hecho partícipes de varias de las decisiones más relevantes a través de los órganos de participación en su sector.

Diálogo y transparencia sin precedentes para consensuar con los vecinos varias de las obras más destacadas que se desarrollarán en la legislatura en reuniones en las que miembros del equipo de Gobierno han respondido a todas las consultas planteadas.

Y diálogo también en la Administración local, con el acuerdo con Policía Local al inicio de la Legislatura y el recientemente cerrado que regula las condiciones de empleo de la función pública municipal que afecta a 880 funcionarios y funcionarias del Ayuntamiento de Logroño.

... potencia sus barrios

Los barrios de Logroño nunca habían estado tan presentes en el día a día de la gestión municipal como en el año de Legislatura que acabamos de dejar atrás.

Además de mantener y reforzar órganos y citas para la participación de los vecinos, como las **Juntas de Distrito** y los **presupuestos participativos**, estos cauces se han visto potenciados con la acción del equipo de Gobierno. Así, la recuperación de los **concejales de Distrito** está contribuyendo a dar una respuesta más rápida a los problemas del día a día de los vecinos.

Otro elemento que refleja esa mayor relevancia de los barrios es que por primera vez las **Juntas de Gobierno** han celebrado sesiones fuera del Ayuntamiento, en **Yagüe** y en **Varea**, circuito que continuará en los próximos meses en otros barrios de la ciudad.

Entre otras iniciativas impulsadas en este marco, se pueden destacar la comisaría de Policía Local de Villegas, las obras de renovación del campo de fútbol de Yagüe, el rebautizado centro cívico Rafael Ojeda en Yagüe, Puente Mantible, la plaza Los Cuentos, el nuevo vial de acceso al Hospital San Pedro en colaboración con el Gobierno de La Rioja que descongestionará La Estrella, o el centro de salud de La Villanueva.



En LECTURA FÁCIL



Las piscinas de verano de Las Norias, El Cortijo y Varea están abiertas hasta el 8 de septiembre

Las piscinas municipales de verano de Las Norias, El Cortijo y Varea están abiertas hasta el 8 de septiembre.

Este verano

habrá más seguridad en las piscinas porque hay más policías para vigilar.

Horarios de las piscinas de verano

· Las Norias:

Abre todos los días de la semana, de 8 de la mañana a 10 y media de la noche.

Sus piscinas de verano abren de 11 de la mañana a 9 de la noche.

Los toboganes pueden usarse de 12 del mediodía a 2 y media de la tarde y de 4 de la tarde a 8 de la tarde.

- El Cortijo:
 Abre de 11 de la mañana a 9 de la noche.
- Varea:
 Abre de 11 de la mañana a 9 de la noche.

Precios de las piscinas de verano

Los abonados a Logroño Deporte pueden entrar a estas piscinas con su carné.

Las personas que no son abonadas y quieran entrar un día a estas piscinas tienen que pagar diferentes precios:

- Si eres mayor de 18 años tienes que pagar 8,60 euros para entrar en Las Norias y 6 euros para entrar a las piscinas de El Cortijo o Varea.
- Si eres mayor de 66 años
 o tienes menos de 18 años
 tienes que pagar 5,70 euros
 para entrar en Las Norias
 y 4 euros para entrar
 a las piscinas de El Cortijo o Varea.

Si quieres más información puedes entrar a la página web de Logroño Deporte www.logronodeporte.es



⋈ TRIBUNAS



Si la norma general habla de lo relativo del tiempo, en política parece que lo es aún más. Es especialmente llamativo lo que afecta la variable cromática al paso de los años y los plazos. Del rojo al azul. Hace justo un año el gobierno del Partido Popular llegó al Ayuntamiento de Logroño y con él un nuevo ritmo de trabajo. La nueva Estación de Autobuses de Logroño llevaba más de 4 años bloqueada, paralizada por un gobierno socialista que

Logroño Funciona

sencillamente no quiso (o supo) ponerla en marcha. Dos meses fue el tiempo que requirió el Partido Popular para ponerla al servicio de los logroñeses. Una cuestión cromática.

Este acontecimiento fue solo el primero de una cascada de intervenciones que se irían sucediendo a lo largo de estos primeros doce meses: la reapertura del Centro Cultural del Rioja, la habilitación del parking provisional y adjudicación del proyecto para la Antiqua Estación, la intervención urgente en Cien Tiendas, el proyecto para Duquesa de la Victoria, la dinamización del comercio local con iniciativas como CUCO, o las más de 750 plazas de aparcamiento que se han puesto al servicio de los logroñeses para resolver el destrozo socialista de la anterior legislatura.

Un año, doce meses o trescientos sesenta y cinco días, pero una cosa está clara; Logroño funciona.

PARTIDO SOCIALISTA

➤ Esta semana se ha cumplido un año desde que el equipo del PP de Conrado Escobar tomara las riendas del Ayuntamiento de Logroño, un año, en el que Logroño, no solo no ha avanzado, sino que ha dado marcha atrás en muchas cosas. Y es que pasados doce meses, no hay un modelo claro de ciudad para el siglo XXI, ni provecto para afrontar los nuevos retos que tenemos como ciudad.

La legislatura comenzó con una queja del PP sobre la situación de las arcas municipales, una queja del mundo al revés, puesto que había mucho dinero en el cajón y había muchos proyectos aprobados para Logroño, con respaldo de los fondos europeos. Una sorpresa que obligaba a gestionar y ejecutar esos fondos, calificados por el Partido Popular como fondos trampa.



Tras unos resultados excelsos para los partidos patrióticos frente aquellos que reivindican un autoritarismo vigente del Globalismo, nos encontramos con el panorama de que ni todos los esfuerzos propagandísticos del Establishment y de los Mass media han podido acallar el grito de hartazgo de un creciente número de europeos exhaustos, cansados de políticas buenistas y de un gobierno en la UE que conspira contra los propios intereses de nuestros compatriotas

El avance electoral de las fuerzas soberanistas, que se rebelan contra el imperio del "consenso Woke" y sus políticas fallidas genera-

Un año después, Logroño da marcha atrás

Y en relación a estos fondos, el PP tomó la decisión unilateral de eliminar el carril bici de Avenida de Portugal, lo hizo en pleno de mes de agosto, como si la tranquilidad del estío y la canícula, ocultasen el retroceso cometido. Una acción unilateral, que como estamos viendo casi un año después, puede tener consecuencias muy graves. Una promesa electoral temeraria, que estamos seguros que no defienden muchos de los votantes del propio PP, una decisión de consenso de cuadrilla, de castigo y de revancha. Promesas electorales en este año transcurrido, de cumplimiento selectivo por parte del Sr. Escobar, porque de la bajada inmediata de impuestos del 10%, pasamos a la subida del 9% de la tasa de recogida de basuras.

Promesas de gobernar para todos, pese a la mayoría absoluta, mientras que parti-

dos y posiciones extremas y minoritarias revisan, tutelan o condicionan programas culturales, banderas en el balcón del Ayuntamiento o declaraciones institucionales del Pleno. Un paso de gigante hacia atrás en derechos y consensos alcanzados. Hoy, Logroño encara el diseño y la reforma de las Calles Sagasta, Duquesa de la Victoria o San Antón. Hoy, Logroño va terminando la reforma del Mercado de San Blas o el Colegio San Bernabé. Hoy, Logroño mira al futuro con la reforma de la antigua Estación de Autobuses. Menos mal que otros solicitaron, lograron y gestionaron esos fondos trampa que vinieron de Europa, menos mal que el PSOE entendió que la evolución de Logroño debía ser hacia el siglo XXI, y no al revés.

URSULA VON DER LEYEN se une al ¡PEDRO QUÉDATE!

doras de pobreza, se muestra imparable.

Cada vez son más los agricultores, obreros, autónomos, empresarios o estudiantes, que exigen a sus gobiernos REACCION, conscientes de que ellos, trabajadores que sostienen sobre sus hombros el peso del Estado, no pueden permitirse renunciar a tener una PATRIA.

La "amiga" compañera-comisaria URSULA (a quien ningún ciudadano ha elegido), se encuentra ahora meditabunda en Bruselas. LA psoe le pone alfombras mientras el partido de Ultra-centro le avisa que es a ellos a quien tiene que escuchar primero. Insólito. URSULA está muy preocupada, sabe que su Gobierno de "gran coalición" puede permanecer en el poder cinco años más, pero sabe que no llegará a 2030.Crece sin descanso la disidencia que dice NO a su delirante Agenda; que dice NO a la Islamización de Europa, NO a la llegada incontrolada de inmigrantes, NO a los pactos verdes que imponen y condenan a muerte a los fecundos campos de Europa.

Desde VOX sabemos que quedan muchos sacrificios, pero el bien prevalecerá sobre el mal, es decir, este súper Estado injusto y anti europeo dará paso a una auténtica EUROPA de pueblos soberanos y libres.

PODEMOS IZQUIERDA UNIDA

In año de titulares de prensa como ofertas de Mediamarkt, no me tomes por tonto. Un año de culpar al anterior gobierno, pero también de adjudicarse todos los avances que fuimos consiguiendo, como la estación de autobuses o el CCR. Un año de marketing, de videos de Instagram, de tweets... y de mucho dinero en publicidad.

Mientras gobernábamos, sufrimos una oposición que rozaba lo lamentable. En los peores momentos, durante la pandemia, el Partido Popular no se unió para

Un año de marketing y poco gobierno

luchar por nuestra ciudad. Se nos juzgó por muchas cosas, especialmente por las calles abiertas, que por cierto, todas se mantienen. Lo único que ha hecho el señor Escobar es quitar un trozo de carril bici. ¿Por qué? No porque esté mal, sino como un acto populista dirigido a su electorado. Como quitarle a la fuente de Murrieta el nombre de Diversidad, colocar una bandera de España, o censurar obras de teatro.

Te han mentido. Dijeron que bajarían los impuestos y lo primero que hicieron fue subirlos. No toman

medidas reales para el casco antiguo, no limitan los pisos turísticos ni los horarios nocturnos. Solo multan a quienes hacen pis en la calle. Todas medidas con grandes titulares populistas y nada más. Inauguran nuestras obras y seguirán así toda la legislatura. Nos venden frases cortas, eslóganes vacíos y mucho marketina.

Nosotras, con nuestros aciertos y errores, siempre intentamos gobernar por el bien de nuestra ciudad, por la gente, y no para las cámaras.



Conrado Escobar cumple su primer aniversario al frente de la Alcaldía de Logroño. En este año solo podemos constatar la involución de una ciudad que navega sin rumbo y bajo el yugo de la parálisis económica y urbanística fruto de una gestión errática. Lo hemos visto en los presupuestos de 2024. Llegamos al ecuador del ejercicio y nos encontramos con inversiones que no se harán –salvo que se aumente el endeudamientoporque no se ingresarán 20,2 millones de euros

Un año de parálisis y gestión errática

de venta de suelo; con 148.000 euros de reserva para imprevistos de 6,5 millones que había de remanentes; y un déficit de 4,7 millones que pone en riesgo la estabilidad presupuestaria del Ayun-

La atonía urbanística de la ciudad también se evidencia en dos cuestiones claves: el Plan General pasará de largo este mandato porque el señor Escobar quiere cambiar unos criterios que él mismo aprobó en 2021 para contentar a los construc-

tores y el soterramiento sólo acelerará antes de las elecciones para modificar las alturas de unos solares que deberían estar ya en venta para generar vivienda nueva.

Pero lo más preocupante es el abandono del consenso y del diálogo al que se comprometió el alcalde con la oposición. También de la moderación, fruto del nuevo bipartito PP-Vox. Lo hemos visto en la movilidad sostenible, la cultura y el bloqueo en temas de igualdad, infancia o medio ambiente.

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

• Colección Altadis. Exposición permanente.



CASA DE LAS CIENCIAS

- Nuestros ríos son... la vida. Hasta el 10 de noviembre.
- Del Plano al Volumen. Hasta el 28 de julio.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

• 'FI Camino del vino'

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- El rostro de la India. Marisa Iriarte. Hasta el 31 de julio.
- Biblioteca ilustrada de Manuel Romero. Hasta el 29 de junio.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

• 'Espíritu del Vino'. Hasta el 21 de julio. Exposición de fondos del Museo Vivanco.

LA GOTA DE LECHE

- Animal Doméstico. Álvaro Morón. Hasta el 28 de junio.
- Nuestra Parte Más Animal. CPEE Marqués de Vallejo. Hasta el 27 de junio.
- Trekking por el Huayhuash Peruano. Experiencias de la Viajateca. Hasta el 28 de junio.

CUBO DEL REVELLÍN

 Exposición permanente del V Centenario.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- 21-junio. 19:30 h. Cuenta Cuento: 'Cocinando cuentos: exquisito guiso de palabras'. Para público familiar.
- 22-junio, 11:00 h. I Maratón de dibujo urbano. Inscripciones por correo electrónico: bibliotecarafaelazcona@logrono.es.
- 26-junio, 11:00 a 13:00 h. Suelta de libros en la caseta de intercambio de libros situado en la calle 11 de junio, esquina con Portales.
- 27-junio, 18:00 h. Club de lectura 'Una habitación propia'. Para mayores de 18 años. / 18:00 h. ArteFábrica 'Residencia Fanzine'.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- Exposición 'Conservatorio I' de Elia Casas. A través de la cianotipia se representan diferentes tipos de flores.
- 21-junio, 21:30 h. Cuenta Cuento: 'Cocinando cuentos: exquisito guiso de palabras'. Para público familiar.
- 23-junio, 12:00 h. Aperitivos filosóficos. Actividad dirigida a público adulto.
- 24-junio, 21:00 h. Cata a ciegas organiza: club de lectura 'La hora golfa'.
- 27-junio, 8:30 h. Presentación del libro 'Veneno, drama en cuatro actos' de Fernando Gómez / 19:00 h. Ajedrez.

PUNTO DE LECTURA 'LA PAJARERA' ------

- 22-junio, 12:30 h. Cuenta Cuento: 'Cocinando cuentos: exquisito guiso de palabras'. Para público familiar.
- 27-junio, 19:00 h. Taller de memoria a la fresca. Para personas adultas.



LA GOTA DE LECHE lagota.es

- 21-junio, 20:00 h. Concierto Afrobov.
- 22-junio, 11:15 h. Taller de juegos de mesa.
- 24 y 25- junio. 19:00 h. Taller de escucha.
- 26 v 27- junio, 19:00 h. Taller de edición digital de fotografías.
- 5° Concurso de Creación Digital 'FASE C'. Para ióvenes de 16 a 35 años.
- 18° Concurso Gota Music 'Cover edition'. Para jóvenes de 16 a 35 años.
- 10º Concurso de Fotografía 'Miradas urbanas'. Para ióvenes de 16 a 35 años.

CONVOCATORIAS --

- Rutas de la Iqualdad. 23 de junio, 12:00 h. Ruta 'Las pioneras. Mujer y Trabajo'.
- Campamentos Infantiles. En el 010 se abre el plazo de inscripción en los campamentos infantiles que han sobrado plazas.
- CUCO. 21 y 22 de junio en Avda. de la Paz.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA -----

- 25-junio, 18:00 h. Actividad 'California dreamin' del enólogo Jim Duane. Inscripciones: info@sumilleresrioja.com
- 26-junio, 12:00 h. Festival Margen. Entradas: logrono.sacatuentrada.es
- 27-junio, 19:00 h. Visita guiada y cata de 4 vinos. Entradas: logrono.sacatuentrada.es

CASA DE LA DANZA casadeladanza.com

Proyección de espectáculos de danza.

• 21, 24, 26-junio, a las 18:00 horas.

CASA DE LAS CIENCIAS ---

- 22-junio, 19:00 h. Espectáculo de teatro y circo. Circociencia. Exterior de la Casa de las Ciencias. Entrada libre.
- 25- junio, 12:00 h. Pompas de jabón. Para niños/as de más de 6 años. Entrada libre.
- 26-junio, 12:00 h. Física asombrosa. Para niños/as de más de 8 años.
- 27-junio, 12:00 h. Matemáticas de verano. Para niños/as de más de 6 años.

AULA MEDIOAMBIENTAL / LA GRAJERA --

• 22 y 23 de junio, 11:00 y 13:00 h. Farolillos de San Juan.



Redacción y fotografías: Gabinete de prensa Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.











DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA: logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 28 de junio de 2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN **DEL AYUNTAMIENTO:** Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

	PUNTOS LIMPIOS MOVILES			
	9:00 - 15:00 horas		9:00 - 11:45 horas	12:00 - 15:00 horas
L	Juan Boscán (Estambrera)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce Mª Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	Avenida Zaragoza C/ Pradejón (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

Este verano, sumérgete en el CR

Visitas guiadas con catas de vinos, de vermuts riojanos maridados con pinchos km0, el Festival Margen Danza, el concierto de violín 'Las 4 estaciones de Vivaldi', exposiciones y actividades infantiles este verano en el Centro de la Cultura del Rioja.

I Ayuntamiento de Logroño, con la colaboración de la Asociación de Bodegas de Logroño y la Asociación de Sumilleres de La Rioja, ha organizado un completo programa de actividades que se desarrollarán en el Centro de la Cultura del Rioja durante los meses estivales y que incluyen interesantes propuestas dirigidas a todos los públicos.

La actividad que vertebra la programación es 'Logroño y sus vinos', que se va a celebrar durante 11 jueves a las 19:00 horas. Se trata de una visita guiada por las exposiciones en curso y una cata de 4 vinos. La próxima cita es el jueves 27 de junio y se extenderá hasta el 29 de agosto. Las catas del 11 de julio y 8 de agosto se llevarán a cabo en inglés. El coste para participar en cada cata es de 18 euros.

La danza contemporánea estará presente el 26 de junio gracias a la 7ª edición del

Festival Margen Danza, que se desarrollará desde las 12:00 a las 20:00 horas. La entrada tiene un coste de 5 euros.

'La hora del vermut riojano' se llevará a cabo el sábado, 29 de junio, a las 12:00 horas, y consiste en una cata de varios vermuts riojanos maridados con pinchos kilómetro 0 v todo ello comentado por un sumiller. El precio de esta actividad es de 18 euros.

El miércoles 24 de julio a las 19:30 horas, el CCR acogerá el



■ El conceial Miguel Sáinz v otros colaboradores presentaron la programación del verano del CCR.

concierto 'Las 4 estaciones de Vivaldi'. ofrecido por la Internacional Virtuosi Orquesta y Antonio García Egea, considerado uno de los violinistas españoles más importantes de su generación.

En el mes de julio se inaugurará la exposición del arquitecto Domingo García Pozuelo 'Lugares habitados'. Asimismo seguirán hasta su clausura el 21 de julio, las visitas a



la exposición de Vivanco 'Espíritu del vino: el vino como valor religioso'.

INFANTILES

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

Se han programado cuatro actividades educativas dirigidas a niños nacidos entre 2012 y 2018 para conocer las exposiciones en curso y el propio edificio mientras se realizan talleres didácticos con materiales innovadores. En concreto, se desarrollarán los lunes 8 y 15 de julio y los miércoles 10 v 17 julio de 11:00 a 12:30 horas. El precio del bono para los 4 días es de 15 euros y de 5 euros para asistir a una sesión suelta.

mingo, de 9:00 a 21:00 horas.

Pueden realizarse visitas al CCR y, hasta el próximo 1 de octubre, de lunes a do-

Niños y niñas de San Bernabé 2024

En el anterior número de 'De Buena Fuente', con contenidos especiales con motivo de las fiestas de San Bernabé, se publicó una relación de los niños y niñas de San Bernabé 2024 que contenía datos incorrectos en alguno de los casos.

Aunque los datos se corrigieron en cuanto fue posible en la edición digital, lo hacemos también en la edición en papel para que quede constancia correcta de los auténticos protagonistas. Disculpas por el error.



Lucas Espinosa Calvo (CEIP Rey Pastor)



Irene Benés Martínez (Domingo Savio)



Jimena Sáenz Casas (Maristas)